



19^E FESTIVAL CINÉMAS D'AFRIQUE LAUSANNE

14 – 17 AOÛT 2025
CASINO DE MONTBENON | CINEMASDAFRIQUE.CH

COMMUNIQUÉ DE PRESSE — Lausanne, le 3 juillet 2025

Après avoir dévoilé sa sélection de films, le **Festival cinémas d'Afrique Lausanne** présente la **programmation musicale**, qui fera vibrer la ville du **14 au 17 août 2025**.

Deux concerts et trois DJ sets ont été choisis comme un prolongement vibrant du programme cinématographique. Chaque soir, après les projections, la musique prend le relais avec des artistes qui incarnent aussi un continent en mouvement, entre rythmes traditionnels et propositions contemporaines et électro.

Bonga – Concert exceptionnel, samedi 16 août à 21h30, Paderewski

Icône vivante de la musique lusophone, Bonga nous fait l'honneur de venir au Festival pour un concert exceptionnel dans le cadre de notre Focus Angola. Avec sa voix rauque inimitable et son semba habité, il incarne l'âme d'un peuple et la mémoire d'une lutte. Chanteur engagé, il a porté la voix de l'indépendance angolaise en exil, puis conquis les scènes du monde entier. Depuis plus de 50 ans, Bonga tisse un pont entre traditions africaines, fado portugais, morna cap-verdienne et rythmes afro-cubains.

Son concert dans le cadre du **Focus Angola**, sera bien plus qu'un concert : un hommage à l'histoire d'un pays qui fête, cette année, les 50 ans de son indépendance.

Lien billetterie : <https://chk.me/JxEQUpP>

Afrotronix – Chapiteau électrisé, vendredi 15 août à 22h45

Ce projet hors-norme du Tchadien Caleb Rimtobaye mêle Sahel, sons traditionnels et beats électro futuristes pour un style unique : le Saharan Electro Blues. Dépassant la notion de concert, cette expérience sensorielle devient un manifeste qui bouscule les codes et invite à danser l'Afrique de demain. Acclamé sur les scènes du monde entier, il incarne une Afrique connectée, inventive et résolument tournée vers l'avenir.

DJ sets en fin de soirée - Nuits rythmées dès 23h

Jeudi 14 août, pour la soirée d'ouverture, **Petit Bizet**, de la société des ambianceurs et expert en rumba congolaise, guidera le public dans un voyage musical du Congo à la Tanzanie.

Vendredi 15 août, après le concert d'Afrotronix, **Aywa** (Mulah et Sami Galbi) prendra le relais. À la fois plateforme musicale et espace militant lausannois, Aywa propose Swana electronic, afrobeat, afro house, amapiano et beats expérimentaux, tout en affirmant des revendications politiques claires contre les rapports de domination et pour des espaces de fête libérés.

Samedi 16 août, après le concert de Bonga, le **Collectif Jupiter**, actif depuis 2017 dans le soutien aux personnes migrantes, partagera un set engagé, aux rythmes senegambiens, afro dancehall et soca ampiano, pour animer le dancefloor.

Photos et affiche et dossier presse Bonga :

<https://kdrive.infomaniak.com/app/share/706817/6b8bbf1c-cb80-4fba-9dd8-ae96cf51982f/files/114908>

Mete SEVEN

Attaché de presse

078 258 37 56

presse@cinemasdafrique.ch